

31 déc 2022 -17:49

Le gouvernement fédéral et Engie étendent la discussion en vue de la prolongation des réacteurs de Doel 4 et Tihange 3

De nombreuses avancées ont été réalisées ces derniers jours en vue d'un accord. L'objectif reste d'aboutir rapidement à un accord permettant la prolongation pour 10 ans.

Le gouvernement fédéral - via le Premier ministre et la ministre de l'Énergie - et Engie ont mené des discussions intensives ces derniers mois en vue d'assurer la prolongation des centrales de Doel 4 et Tihange 3. Il s'agit, pour rappel, de concrétiser l'accord de principe (« Letter of Intent ») intervenu le 21 juillet 2022 en vue d'une prolongation de la durée de vie des deux réacteurs pour une période de 10 ans.

De nombreuses avancées ont pu être réalisées ces derniers jours, sur un nombre conséquent de points cruciaux, ce qui réjouit les deux parties. Un délai est néanmoins nécessaire pour parvenir à un accord qui satisfait entièrement les deux parties.

Le gouvernement fédéral et Engie ont, dès lors, décidé de prolonger les discussions en cours dans les prochains jours. L'objectif reste d'aboutir rapidement à un accord permettant la prolongation de la durée de vie des réacteurs de Doel 4 et Tihange 3 pour 10 ans. Cet objectif est partagé tant par le gouvernement fédéral que par Engie.

Le gouvernement tient à rappeler que la prolongation de Doel 4 et Tihange 3 concerne les hivers 2026/2027 et suivants. De nombreuses mesures et des nombreux investissements ont déjà été mis en place pour garantir la sécurité d'approvisionnement d'ici là.

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be